

Laudatio

Meine Damen und Herren

Es gibt gute Gründe, die Asic Robotics AG aus Burgdorf zur Gewinnerin des Prix SVC Espace Mittelland 2019 zu küren.

Wir von der Jury sind vom Emmentaler Unternehmen in jeder Hinsicht überzeugt.

Asic Robotics hat eine aussergewöhnlich strukturierte Value Proposition: kundenspezifische Hightech-Unikate herstellen, mit dem gleichen Projektleiter von Erstkontakt bis Ablieferung, der sich auf eine durchgängig kundenorientierte und einsatzbereite Belegschaft verlassen kann.

Mag einfach tönen, ist aber ein Meisterwerk der ganzheitlichen Führung!

Die Firma ist damit nachhaltig und überdurchschnittlich kommerziell erfolgreich. Global denken und lokal handeln: Die Firma versteht die Kundenbedürfnisse weltweit: 60% des Verkaufs ist Export. Sie ist lokal stark verwurzelt: 70% der Bestandteile sind von lokalen Zulieferern.

Und das Menschliche: Die Führungscrew der Asic lernten wir als dynamisch und leidenschaftlich engagiert kennen. CEO Milo Gasser ist ein Modellfall des Schweizer Bildungssystems: Mit einer soliden Berufs-Lehre hat er begonnen und ist zum hochgeschätzten Firmenchef eines rentablen, innovativen High-Tech-Unternehmens geworden

13. März 2019, Walter Steinlin, Jurypräsident